

枝豆づくり応援団



4月13日、八潮青年会議所による「集え！枝豆応援団」が開催されました。

これは、地域で行うまちづくりの一環として八潮の名物をつくろうと企画されたもので、青空の下たくさんの親子が参加し、土に親しむ一日を過ごしました。

7月にはおいしい枝豆が収穫できるそうです。

女性ライダー練習中



4月29日、やしお生涯楽習館前駐車場で、恒例のレディースバイクスクールが開催されました。このスクールは、自動二輪車の免許は持っているものの、なかなか運転する機会がないという女性ライダーが、基礎的な運転技術を学ぶものです。

練習後は、安全運転で楽しくツーリングできますね。

ならんでゆれて、赤・白・きいろ



やしお生涯楽習館前庭に、色とりどりのチューリップ1000株が咲き並んでいました。これは、新潟県人会の皆さんの花いっぽい推進運動によるものです。

また隣の花壇も、鮮やかなピンク色の芝桜が一面に咲いていました！見ごろは、5月中旬ころまでです。

いきいきやしお写真館

見てきました！つくばエクスプレス



4月29日、つくばエクスプレスの車両展示会が茨城県谷和原村で行われました。

会場には、いち早く本物のつくばエクスプレスを体感したいと大勢の方が集まり、椅子の座り心地を確かめたり、車窓から外を眺めてみたりするなどしていました。

2年後の開通がますます楽しみです。

切り絵を楽しむ



4月18日から20日まで、八潮メセナロビーで、「いっしんかい巨会」(青木節子代表)による切り絵展示会が行われました。切った黒い和紙の下からのぞく色和紙で、その色合いや陰影を表現していく切り絵。展示会に訪れた方は、細かい作業に感心し、見学していました。

エ！こんな鳥が、植物が八潮に



4月13日、八潮市自然観察会（木内武彦代表・会員15人）が、中川河川敷（持昌院周辺）で野鳥と野草の観察、外来野草（セイタカアワダチソウ）の抜き取り作業、環境保全に関する情報交換や勉強会を行いました。この会は、2年前に木内さんが個人で活動していた人たちに呼びかけて作ったもので、毎月1回この活動をしています。新しい発見を求めて皆さんも参加してみては。